

# Lantang Kritik Soal Pagar Laut, Pak Kholid Disambut Bak Pahlawan oleh Rekan Nelayan

Category: News, Trend

written by Redaksi | 24/01/2025



**ORINEWS.id** – Memanasnya isu pagar laut di Tangerang Banten terus menjadi sorotan publik lantaran hingga saat ini masih menjadi polemik dan belum terungkap siapa pemiliknya.

Ditengah isu pagar laut ini, ada sosok nelayan yang turut menjadi sorotan publik.

Bagaimana tidak, sosoknya adalah salah satu nelayan asal Banten yang turut mengkritik keberadaan pagar laut.

Ia bahkan sempat menjadi narasumber dalam diskusi soal pagar laut ini.

Siapa sangka, banyak masyarakat yang kagum atas sosok nelayan tersebut.

Sosok nelayan tersebut bernama Kholid.

Usai viral, Kholid terlihat disambut oleh para nelayan lainnya.

Menariknya, Ia disambut bak seorang pahlawan sembari mengepalkan tangan.

Lantas bagaimana momen Kholid disambut para nelayan bak pahlawan usai viral ini?

Melansir dari akun Instagram lagi.viral, Jumat (24/1), Nelayan asal Banten ini bahkan berhasil mencuri perhatian masyarakat luas berkat keberaniannya dalam menyampaikan keresahan masyarakat pesisir.

Setelah namanya viral dan berhasil jadi sorotan, Kholid kembali pulang ke kediamannya.

Siapa sangka, kedatangannya itu disambut meriah oleh para nelayan sekitar.

Terlihat dalam video yang beredar, nelayan Kholid disambut bak seorang pahlawan.

Ia juga tampak sesekali mengepalkan tangan seperti memberikan semangat untuk para nelayan di sana.

“Hidup Pak Kholid,” ujar para istri nelayan yang turut menyambut kedatangan Kholid.

Dalam video tampak bagaimana para nelayan di sana mencurahkan dukungannya kepada Kholid.

Tak sedikit masyarakat yang langsung bersalaman dan memeluk Pak Kholid.

Para nelayan ini pun tampak begitu bangga atas keberanian Pak Kholid dalam menyampaikan keresahannya itu.

Saking bangganya, banyak pula dari masyarakat yang berfoto

bersamanya.

Bukan hanya itu saja, para nelayan juga sesekali terlihat mengepalkan tangannya untuk memberikan dukungan kepada Pak Kholid.

Mendapatkan sambutan yang luar biasa, Pak Kholid pun tak bisa menutupi rasa bahagia dan senyumannya.

Tidak hanya para nelayan, Pak Kholid ternyata juga mendapat atensi luar biasa dari masyarakat luas.

Bahkan, Pak Kholid juga dibanjiri dukungan dari publik.

Sontak video tersebut menuai beragam komentar dari netizen.

*"Kenapa para elite tidak merasa malu dengan pemaparan Pak Kholid ,"* tulis akun @dessydewitaufiq.

*"Walau dia sederhana tapi gua yakin dia mempunyai sifat yang baik dan cerdas,"* tulis akun aipysurus\_leavis.

*"Alhamdulillah pak nelayan cerdas. Terima kasih edukasinya yang membuat berfikir ???,"* tulis akun @lela.larasati.52.

*"Tolong jaga beliau. Takut ada orang yang iseng sama beliau. Bagaimapun dia pejuang,"* tulis akun @permanarama07.

*"Alhamdulillah semoga semakin banyak masyarakat kita yang berani untuk bicara dengan kondisi yang dihadapi tanpa rasa takut,"* tulis akun @suroso909.

*"Kalau lihat masyarakat dan tetangganya seperti ini menyambutnya... FIX ini bapak orang baik... ???,"* tulis akun @dh4n1.1407.

Namun demikian hal tersebut belum terkonfirmasi.[source:viva]